



Revue de Presse

Autant en emporte la Marne
Journée internationale de lutte pour les droits des femmes
Du 08 mars 2024

Tous les ans, le 8 mars marque la journée internationale de lutte pour les droits des femmes. A cette occasion, nous avons interrogé 8 femmes du secteur pour partager leur ressenti sur cette journée.

Clara Bastos – Athlète et porteuse de la flamme olympique, 24 ans

Issue d'une famille bien connue dans le sud de l'Aisne, Clara Bastos a débuté l'athlétisme à l'âge de 6 ans à l'Athletic Club de Château-Thierry (ACCT). Pratiquant le cross-country et le 100 mètres haies, elle partage son temps entre les compétitions sportives, la gestion du site internet du club, mais aussi son métier de professeur des écoles dans lequel elle est également très investie depuis maintenant 2 ans.

En janvier dernier, Clara Bastos a appris officiellement qu'elle portera la flamme olympique le mercredi 17 juillet prochain lors de son passage à Château-Thierry. *« Lorsque j'ai appris que j'avais été sélectionnée je n'y croyais pas, c'est vraiment un rêve d'enfant qui se réalise »* souligne la fille de José Bastos, célèbre athlète du club castel. *« Et puis, le fait d'avoir été sélectionnée montre que Paris 2024 a su relever le défi de faire participer de manière équitable, des hommes et des femmes de tous âges et horizons »*.

Justement, concernant la journée du 8 mars, Clara trouve qu'elle est importante pour souligner, mettre en valeur et affirmer les droits des femmes aux yeux de tous. *« La société évolue petit à petit, l'égalité hommes-femmes est de plus en plus présente dans le sport, mais le travail reste encore long dans bien d'autres domaines dans lesquels des femmes peuvent et doivent encore être entendues et considérées à leur juste valeur »*. Par ailleurs, elle estime que la question des droits des femmes doit résonner bien au-delà d'une simple date.

Adeline Cardinet – Directrice générale des services au PETR/UCSSA, 40 ans

Adeline Cardinet occupe le poste de directrice générale des services au PETR/UCSSA depuis 2012. Outre le fait de contribuer et participer au développement du sud de l'Aisne, sa mission principale est de mettre en œuvre les différentes politiques sur le territoire.

« C'est une fonction très enrichissante de par la diversité des missions et des acteurs, et aussi le fait de côtoyer à la fois les élus et les citoyens. C'est un métier qui a du sens, puisqu'il doit répondre aux besoins des habitants », explique la native de Château-Thierry.

Au PETR, il y a seulement 4 hommes sur 15 salariés, mais Adeline estime qu'une journée comme le 8 mars *« a le mérite d'attirer notre attention sur les combats menés et qui sont encore d'actualité. Et cela ne doit pas concerner uniquement les femmes, mais tout le monde »* conclut-elle.